

PRESENTACIÓN

El Apocalipsis es el libro más enigmático que jamás se haya escrito. La profecía se mezcla con la historia pasada y reciente y se traduce en imágenes atrevidas. El drama de las ultimidades de los seres humanos se reviste de enigmas en un escenario de personajes que se debaten entre el Bien y el Mal definitivos. La comprensión del Apocalipsis ha constituido el reto de los intérpretes bíblicos. En él se condensan los grandes acontecimientos que dan paso a un “Cielo Nuevo” y a una “Nueva Tierra”.

Con el propósito de esclarecer estos grandes enigmas, me acerqué a Josefina Chacín Ducharne, con la expectativa de que con sus palabras basadas en una vivencia de la Obra de Salvación, obtengamos una mayor Luz sobre el destino que nos espera en nuestra condición humana en los últimos tiempos, sobre nuestra responsabilidad y exigencia en este momento de la evolución.

Carmen Cristina Wolf